



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

commerce extérieur

Question écrite n° 89902

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français de l'étranger sur le bilan qu'il dresse de son entretien, le 14 septembre 2015, avec M. Philippe Houzé, président du directoire du groupe Galeries Lafayette.

Texte de la réponse

Le secrétaire d'Etat dresse un bilan positif de son entretien avec M. Philippe HOUZÉ, président du groupe Galeries Lafayette. Lors de cet entretien, ont été évoqués l'accueil des touristes étrangers, l'ouverture des galeries Lafayette le dimanche, ainsi que des questions d'internationalisation et d'export.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Lazaro](#)

Circonscription : Nord (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89902

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Commerce extérieur, tourisme et Français de l'étranger

Ministère attributaire : Commerce extérieur, tourisme et Français de l'étranger

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 octobre 2015](#), page 7519

Réponse publiée au JO le : [22 décembre 2015](#), page 10476